

Hoy, en una entrevista en el programa *Espejo Público* de Antena 3

Sémper: “Aspiramos todo tipo de votantes que quieran un cambio y terminar con esta forma de hacer política”

- El portavoz del PP y vicesecretario de Cultura hace un llamamiento “a todo tipo de votantes” que quieran un cambio en España. “Estamos preocupados en construir una alternativa posible para salir de una mala forma de hacer política”, defiende tras señalar que el PP aspira a crecer y ensanchar desde la centralidad
- Reclama volver a las políticas donde se hable de los problemas de los ciudadanos, “y no de los del Gobierno,” y se acuerden las políticas en el Congreso. “**Llamamos a todos los españoles que están hartos de la política en bucle**, que habla de políticas para políticos”
- Destaca que España no va como un cohete y recuerda las cifras de pobreza infantil conocidas ayer, los problemas de la juventud para emanciparse o los sueldos precarios. “**Tenemos que regenerar las instituciones y hacer políticas más edificantes, hay una alternativa a la situación en la que estamos sumidos desde hace meses**”, reclama
- Hace un balance positivo del primer año de gobiernos presididos por el PP y contrapone la política municipal y autonómica, “con administraciones que funcionan, no dan escándalos, tienen estabilidad y gestionan y resuelven los problemas de los ciudadanos”, con la política nacional que vive una situación “descabellada” con un escándalo semanal
- “Hay un sumario abierto en la Audiencia Nacional y otro sumario en la Plaza de Castilla”. “**Sánchez va por libre, no tiene apoyo de sus socios, ha perdido la mayoría social, gobierna a golpe de patada para delante y eso no es manera de hacer política**”, denuncia
- Critica que Sánchez no haya consensuado con el PP el acuerdo firmado con Ucrania, porque “hay materias de Estado, y la exterior es una de ellas, en las que el Gobierno debe compartir con el principal partido de la oposición la posición internacional del país”, censura

- “También debería haberlo compartido dentro de su propio Gobierno, con una vicepresidenta acusándole de falta de transparencia, y con el Congreso, aunque Sánchez ya nos ha acostumbrado a actuar por libre sin contar con nadie”, lamenta
- Sobre el reconocimiento del Estado Palestino por parte del Gobierno, afirma que tanto el PP, como los socios internacionales de España, Estado Unidos, Italia, Alemania o Francia, “estamos a favor de la solución de los dos estados”, pero que después de los atentados terroristas del 7 de octubre, el momento no es el adecuado. “Estamos de acuerdo en el fondo, pero el momento es especialmente inoportuno”, reitera